

Maulana, Ade Dwi. (2013). Pengaruh Pemberian Paket Edukasi Tentang Rokok Terhadap Tingkat Pengetahuan dan Sikap Siswa SMP Mataram Kasihan, Bantul, Yogyakarta. Karya Tulis Ilmiah. Program Studi Ilmu Keperawatan. Universitas Muhammadiyah Yogyakarta

Pembimbing:

Rahmah, M.Kep., Ns., Sp.Kep.An

INTISARI

Merokok di kalangan remaja menjadi masalah yang cukup serius, resiko kesehatan merokok pada remaja jauh lebih buruk dibanding dengan orang dewasa. Perilaku merokok remaja SMP-SMA (12-18 tahun) di Yogyakarta pada tahun 2008 memperlihatkan bahwa hampir 50% remaja setingkat SMA dan 30% remaja SMP pernah mencoba untuk merokok. Upaya-upaya untuk menanggulangi bahaya merokok telah banyak dilakukan, namun upaya tersebut belum berpengaruh besar untuk bisa menekan angka perokok anak dan remaja terutama di Indonesia. Sehingga metode lain yang lebih menarik dan disukai oleh sasaran karena metode dan media pendidikan akan lebih baik dan lebih mudah diterima bila media promosi tersebut cukup dikenal dan disukai oleh sasaran. Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui pengaruh pemberian paket edukasi tentang rokok terhadap pengetahuan dan sikap siswa SMP Mataram Yogyakarta.

Penelitian ini menggunakan pra-eksperimen “*One Group Pretest-Posttest*”. Jumlah responden dalam penelitian adalah 72 orang siswa SMP Mataram Kasihan, yang terdiri dari 34 siswa kelas VII dan 38 siswa kelas VIII. Pengambilan sampel menggunakan teknik *Simple Stratified Random Sampling*. Responden diberikan paket edukasi yaitu dengan memberikan pendidikan kesehatan menggunakan metode ceramah, tanya jawab, pemberian buku saku, *leaflet*, dan pemutaran film. Pengumpulan data menggunakan kuesioner tertutup pada *pre-test* dan *post-test*.

Hasil uji *Wilcoxon* untuk tingkat pengetahuan diperoleh nilai *P value*>0,05 yaitu 0,386 dan sikap diperoleh nilai *P value*<0,05 yaitu 0,007. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa tidak terdapat perbedaan yang signifikan antara tingkat pengetahuan sebelum dan sesudah diberikan paket edukasi tentang rokok, dan terdapat perbedaan pada sikap siswa setelah diberikan paket edukasi tentang rokok.

Kesimpulan penelitian ini adalah bahwa paket edukasi tidak berpengaruh terhadap tingkat pengetahuan namun berpengaruh terhadap sikap siswa SMP Mataram Yogyakarta. Perlu dilakukan penelitian lebih lanjut agar diperoleh hasil yang lebih baik.